



Roboterwettbewerb-ZDI

Am 28. November 2018 trafen sich Diego, Max, Simon, Yavuz, Tim, Niklas, Luisa in der 2. Stunde an ihrem Raum. Nach längerem Einräumen fuhren sie dann mit mehreren Fahrgemeinschaften nach Brakel. Als alle da waren, mussten wir schnell alles auspacken, da wir noch etwas Programmieren mussten. Als die erste Runde des Roboterwettbewerbs begann, waren wir als zweites an der Reihe. Es gab weniger Teams als beim letzten Wettbewerb in Bielefeld; doch das sollte nichts heißen.

Danach hatten wir Pause, die wir als „Programmierpause“ nutzten. Am Ende der Pause hatten wir fast alle Probleme gelöst. Als zweites war wieder „!!!roboaktiv!!!“ dran. Diese Runde lief schon besser für uns, doch die nächste Pause mussten wir wieder zum Programmieren nutzen. Wir starteten wieder als zweites Team, die Spannung war im Raum spürbar. Wir hatten den Eindruck, dass sich die Arbeit in den Pausen gelohnt hatte.

Wir sollten nicht uns mit der Konkurrenz messen, doch wir guckten manchmal doch zu den anderen um zu sehen, wie sie die Aufgaben meisterten oder auch an den Problemen arbeiteten. Es war wirklich eine harte Konkurrenz, denn auch die anderen Teams hatten intensiv an ihren Robotern gearbeitet.

Nach dem letzten Lauf zog sich die Jury zurück, um die Ergebnisse zu berechnen. Als nach langem Warten endlich die Ergebnisse feststanden, konnten wir es selbst kaum glauben!

Wir haben den **2. Platz** erreicht! „!!!roboaktiv!!!“ kommt zum nächsten Wettbewerb nach Paderborn.



(Jonas Tölke,6c)